

# MAGAZINE

## Serahkan Hasil Program TMMD " Dandim 1006/Banjar Hasil 100 Persen Tugas Dapat Diselesaikan Dengan Baik

Maskuri - [BANJAR.MAGZ.CO.ID](http://BANJAR.MAGZ.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 14:50



*Dandim 1006/Banjar Serahkan Hasil Program TMMD ke-113*

MARTAPURA - Penanda tangan naskah penyerahan Program TMMD Manunggal Desa Ke-113 Tahun 2022 Kodim 1006/Banjar juga resmi ditutup disaksikan Pejabat Forkopimda, unsur pejabat TNI dan Polri para instansi terkait

yang berlangsung di Room Hotel Roditha Banjarbaru. Kamis (9/6/2022)



Bupati Banjar yang diwakili Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik Rahmad Dhani ,S.IP, M,IDs menandatangani naskah serah terima pengerjaan Program TMMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar Didesa Benua Riam dan Artain Kecamatan Aranio Kabupaten Banjar

Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom selaku Dansatgas TMMMD Ke-113 menyampaikan tugas yang diserahkan pada kami, sudah kami selesaikan dengan baik.

Dengan hasil sasaran 100% pembukaan Jalan 4.000 meter serta Pengerasan Pos kamling 2 Unit, RTLH 1, Mck 2 Unit, Jembatan 2 buah, Lapangan Volly, Rehab Masjid

Sasaran lainnya tambahan juga sudah dapat terselesaikan, seperti penyuluhan, sunatan, pasar murah, KB dan pengobatan gratis.

Hari ini pada tanggal 9 Juni 2022 saya serahkan hasil program TMMMD Ke- 113 pemerintah daerah semoga bermanfaat bagi masyarakat.

Harapannya kedepannya juga akan seperti ini, disinilah wujud TNI Bersama Rakyat untuk menyebarkan semangat gotong royong kebersamaan dalam mengatasi membangun untuk masyarakat .

Dan dapat mewujudkan masyarakat yang bermartabat dan sejahtera, Kami siap untuk melaksanakan itu bersama masyarakat Kabupaten Banjar

Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik Rahmad Dhani ,S.IP, M,IDs mengucapkan selamat kepada Dandim 1006/Banjar beserta seluruh anggotanya yang telah bersinergi membangun akses jalan antar desa walaupun.

Semangat bergotong royong dalam kegiatan TMMD yaitu kegiatan peningkatan jalan dan pengerasan sepanjang 4.000 meter meter pembangunan jembatan beserta sasaran pendukung pos kamling, RTLH dan penyuluhan warga

Apa yang menjadi harapan warga nanti kami sampaikan ke Bupati selain jalan juga fasilitas sekolah . Ungkapnya.(pen1006).